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2020 － 21 年度　　国際ロータリーのテーマ
『ロータリーは機会の扉を開く』
RI 会長　　ホルガー・クナーク

川崎北ロータリークラブ会長の方針
『ONE TEAM』
会長　松山 直樹
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川崎北ロータリークラブ会報

第2935例会	 令和3年6月2日（水）
（本年度第31回）

点　鐘 松山 直樹 会長
司会と斉唱 松下 幸夫 会員

「君が代」並びに「奉仕の理想」
出席報告

会員数49名 出席49名 欠席0名
（対象外0名） 出席率100%

お客様紹介 佐久間 馨プログラム委員長
神奈川 RC　吉村 真由美 様

入会式 松山 直樹 会長（事務局にて）
協和建装（株）
代表取締役社長　高橋 純司 新会員【住宅建設】

この度は尊敬します、松山会長からのご紹介により入
会させていただきます。このような素晴らしい方が集
まる会に参加することに大変緊張しておりますし、身
の丈に合っていない気もしますが、一生懸命活動して
参ります。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

（株）星野土建 一級建築士事務所
代表取締役　星野 将史 新会員【住宅・設計施工】

この度、松山会長から推薦を受け、入会することとな
りました。ロータリーのために頑張って参りますので
どうぞよろしくお願いいたします。

会長報告 松山 直樹 会長
1.	理事会報告
2.		川崎 RCより、笹部	誠	第 359 区（神奈川県 ･静岡県 ･	
山梨県）初代ガバナーの名著「ロータリーあれこれ」
改訂版 1冊を贈呈いただきました。
川崎 RCの大先輩であられる笹部	誠氏の名著を、創立
70 周年記念事業の一つとして半世紀ぶりに新資料を
加えて大改訂して発刊されたとのことです。
※	例会場での例会が再開した折に、回覧させていただ
きます。

3.	第 2 グループ現・次期合同会長幹事会	再延期のお知らせ
緊急事態宣言が 6月 20 日まで延期になりましたの
で、6月 16日の予定を 1週間延期し、6月 23日（水）
15：00 ～二子玉川エクセルホテル東急にて開催に変
更となりました。
現会長・幹事と、峯岸次期会長・松下次期幹事の 4名
で出席予定です。

幹事報告 谷口 一成 幹事
1.	地区からの来信
①	ロータリーレート変更のお知らせ
6月のロータリーレートは、1ドル＝ 109 円に変更

②		RI 日本事務局より、6月末まで在宅勤務延長のお
知らせ

2.	他クラブ例会臨時変更
	●川崎宮前 RC
6 月 22日（火）第 4週につき、例会なし
6月 29日（火）最終例会	木曽路宮前平店　
点鐘 17：00
	●川崎西 RC
6 月 25日（金）　休会
	●川崎とどろき RC
6 月 28日（月）休会
	●川崎中 RC
6 月 29日（火）休会
お祝い 松山 直樹 会長

	●会員誕生日
柳澤	信夫	会員　貝田	洋	会員　戸川	俊雄	会員
豊見山	徹	会員　宮下	和也	会員
	●配偶者誕生日
若林	征矢子	様　豊見山	亜矢子	様　末永	雅代	様



ニコニコリポート
松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事
会員の皆様こんにちは。
今日は高橋会員、星野会員の入会式です。ようこそ川
崎北ロータリークラブへ！オンラインでの入会式にな
りますがこれからよろしくお願いします。
また、本日は佐久間プログラム委員長に卓話をお願い
しています。佐久間さん急にお願いして申し訳ござい
ません。よろしくお願いいたします。
6月30日に最終例会を行うことにしたので、来週は休
会になります。6月16日はオンラインで現・次期合同
クラブ協議会を行う予定です。よろしくお願いいたし
ます。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、生垣 繁 君、宮崎 秀樹 君、
大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君、松下 幸夫 君、
豊見山 徹 君、川野 正久 君
高橋会員、星野会員、入会おめでとうございます。
ビール同好会は大歓迎いたします。一緒にがんばりま
しょう！

武田 信平 君
フロンターレは、5月26日に湘南ベルマーレと戦い
ました。湘南の早い寄せに苦しみ、後半56分に失点。
82分にレアンドロ	ダミアン選手のアクロバティック
なシュートで追いつきましたが、追加点はならず引き
分けました。続く30日には鹿島アントラーズと戦い、
前半は鹿島を圧倒するも1点止まり、後半に入ると攻
勢をかけてきた鹿島に追いつかれてしました。じりじ
りと時間が過ぎていく中、後半アディショナルタイム
に投入された小林	悠選手が劇的な決勝点を決めて勝
利。この結果、開幕以来20戦負けなしのJ1記録を達
成しました。

鹿島アントラーズに勝利したことにより、フロンター
レの鬼木	達監督はJ1の156試合目で100勝を達成しま
した。最速での達成おめでとうございます！

フロンターレから、5選手が日本代表に召集されま
した。フル代表には谷口	彰悟選手、山根	視来選手が、
U-24には三笘	薫選手、旗手	玲央選手、田中	碧選手
が選出されました。代表での活躍を期待したいと思い
ます。なお、今夜7時より横浜FCとの試合が三ツ沢球
技場にて行われ、この5選手抜きで戦うことになりま
すが、こんなハンディは吹き飛ばして勝利して欲しい
と思います。
※例会場での開催は、6月23日まで延期されました。

- 松山 直樹 会長よりひとこと -
6 月末までに、もう 1 名新入会員を迎えられるよう、

みんなで積極的な声かけをがんばりましょう！

	●結婚記念日
小澤	秀昭	会員　峯岸	雅宏	会員
	●入会記念日
戸川	俊雄	会員　波木井	輝昭	会員　松山	直樹	会員
谷口	一成	会員　藁科	義弘	会員　末永	直	会員
松田	卓也	会員

卓話 佐久間 馨プログラム委員長
ゴルフについて
私はサラリーマンを辞め、ゴルフ
コンサルティング事業に就いて21
年目を迎えます。現在まで約2万
人の方々をレッスンしてきました。
私のゴルフ指導は、一般的なもの
とは異なります。海外から約100
年前に、ゴルフが日本へ輸入されたときの教えが、メ
ディアにより未だに私たち日本人に定着していますが、
欧米人向けの教え（フックを消すための教えなど）は、
体格やDNAの異なる日本人には合わないというのが私
の考えです。
欧米人がゴルフクラブを振ると、大半の方がフックす
るそうです。それは右腕、上半身が強いということを
指します。逆に我々日本人はスライス（右に曲がる）
しやすい傾向にあります。これは力の弱い人に起きる
現象です。
また、欧米人のDNAの中には潜在的に「押す力」、日
本人は「引く力」が重視される特徴があり、私たちの
日常生活においてもこの特徴がみられます。具体例は
以下の通りです。
【日本と欧米の比較】
・引いて穴を掘るくわ⇔押して穴を掘るスコップ
・日本家屋特有の引き戸⇔押して開けるタイプのドア
・	自分の体重を利用し引っ張り相手を倒す柔道⇔腕の
力だけで倒すボクシングなど
ゴルフクラブは年々進化を遂げ、フックが出やすいも
のが多く出回り、大半がフェイスは左向きのスライス
が出にくい仕様となっていますが、それでも日本人は、
スライスしやすい傾向にあります。これは重いクラブ
ヘッドにより、「振り遅れ」を起こしている（＝手元
を引っ張ってスウィングしてしまっている状態）ので
すが、欧米人向けのフックを防ぐための教え（＝スラ
イスを起こすための教え）がメディアにより定着して
しまい、体格差やDNAがパフォーマンスに関わってい
ることを知らない多くの日本人は、これを参考にした
結果、良い成績を出せず、ゴルフは難しいと思い込ん
でしまうのです。

このあと、6月4日のゴルフコン
ペにも向けた、具体的なゴルフ指
導がありました。詳しくは、佐久
間会員のメディア等をご確認くだ
さい。


